

## NACHRUF



Wir, die Mitarbeiter von Heck Versicherungen, möchten auf diesem Wege unserem Seniorchef,

# Herbert HECK

gedenken und ihm aus tiefstem  
Herzen DANKE sagen.

Herbert hat einige von uns noch selbst „rekrutiert“ und ausgebildet. Für die Jüngeren unter uns war er die, im positiven Sinne, „graue Eminenz“ und die Seele unserer Gemeinschaft.

Auch wenn er fordernd sein konnte, behielt er doch stets das menschliche Wesen im Blick und zeigte Geduld und Verständnis für seine Mitarbeiter. Sein Büro stand immer für uns alle offen. Herbert nahm sich für jedes Anliegen die nötige Zeit und war uns mit seiner beruflichen Kompetenz und durch seine Weisheit und Lebenserfahrung immer eine große Stütze.

Bei den gemeinsamen Feiern und Unternehmungen durften wir ihn auch von einer ganz anderen Seite kennenlernen. Mit bester Laune genoss er das Zusammensein mit den Kollegen aller Alterskategorien und war für jeden Spaß zu haben.

Unsere tiefste Anteilnahme gilt der ganzen Familie Heck, und ganz besonders seiner Ehefrau Irene.

Wenn auf der Begräbnisfeier alle Mitarbeiter um ihren Chef weinen, kann man behaupten, dass Herbert alles richtig gemacht hat.

Wir werden Herbert immer in Ehren halten und uns stets an seine Werte und Tugenden orientieren.



Die Mitarbeiter der Heck Versicherungen GmbH

VERSICHERUNGEN - ASSURANCES